

Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y Bifobia

# Municipalidad de Alto Hospicio reafirma compromiso con la diversidad y la no discriminación

Con el izamiento de la bandera del arcoíris en el asta principal de la municipalidad de Alto Hospicio, alcalde Patricio Ferreira junto a la delegada presidencial (s) Camila Castillo, y el seremi de gobierno Rodrigo Vargas, conmemoran el Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y Bifobia.

Durante la actividad, que contó la asistencia del administrador municipal Osvaldo Zenteno, el presidente de la Agrupación Social y Cultural de la Diversidad, Patricio Martínez, además de representantes de organizaciones civiles y la comunidad, se reafirmó el compromiso con la diversidad y la no discriminación.

El jefe comunal señaló que la sencilla y emotiva ceremonia que se



realiza en la comuna multicultural, desde inicio de su administración, no hace más que representar el compromiso permanente del municipio con la inclusión, el respeto y la visibilización de las diversidades.

Y en ese proceso, de seguir generando conciencia en la comunidad, combatiendo la discriminación, reitero el respaldo de su gobierno de avanzar cada día en reivindicaciones y respeto de los derechos de las

personas LGTBI+. Por otra parte, el dirigente de la Agrupación de la Diversidad, además de dar las gracias a cada persona que hizo posible esta ceremonia conmemorativa, se mostró emocionado por estar

nuevamente acompañados por las autoridades comunales y regionales en este encuentro que simboliza respeto y compromiso con una sociedad más inclusiva y justa. Enfatizó que en esta ardua lucha de



proyectar dignidad, empatía y calidad de vida, se hace necesario seguir trabajando juntos, comunidad,

Estado y los diferentes estamentos de la sociedad.

Del mismo modo, las autoridades

regionales presentes, valoraron la jornada que busca concientiar sobre la discriminación y violencia

que sufren las personas homosexuales, transexuales y bisexuales.

#### RECONOCIMIENTOS

Durante la jornada, artistas transformistas de agrupaciones de la diversidad sexual que se presentaron en el evento, Antonia Six, Anaí Corleoni, Mackarena Paz y Wendy Chanel, recibieron un homenaje por su trayectoria artística, su lucha por la visibilidad y dignidad de las diversidades sexuales y de género. Asimismo, se entregaron reconocimientos póstumos a la transformista Claudia Tudela "Savka Rockefeller", fallecida en febrero de este año, y al dirigente histórico de la diversidad de Alto Hospicio,



Patricio Bastidas, que impulsó la lucha por el respeto e inclusión de quienes tienen una orientación sexual diferente a la heterosexual.

En la oportunidad, Teresa Gaete, madre de Savka Rockefeller, recibió un presente en memoria del legado que dejó su hija.

También fue reconocido el presidente de la Agrupación de la Diversidad, Juan Martínez, por su constante trabajo en la promoción de los derechos de las diversidades en la comuna.

#### LGTBI+

LGTBI es un acrónimo que se utiliza para referirse a personas lesbianas, gays, bisexuales, transgénero e intersexuales. Estas siglas representan una amplia gama de identidades y experiencias dentro de la diversidad sexual y de género.

Desglosando las siglas:

L (Lesbiana): Mujeres que se sienten atraídas sexual o afectivamente por otras mujeres.

G (Gay): Hombres que se sienten atraídos sexual o afectivamente por otros hombres.

T (Transgénero): Personas cuya identidad de género no coincide con el sexo que se les asignó al nacer.

B (Bisexual): Personas que se sienten atraídas sexual o afectivamente por hombres y mujeres.

I (Intersexual): Personas que nacen con características sexuales que no se ajustan a la definición tradicional de masculino o femenino.

Es importante entender que LGTBI no se refiere a una única identidad, sino a un grupo diverso de personas con experiencias y necesidades distintas. La comunidad LGTBI enfrenta desafíos como la discriminación y la falta de reconocimiento legal en muchos países.